

Image not found or type unknown



## Österreichische Kulturtage in Tel Aviv

### Projekt

### Beschreibung

Die vierten Österreichischen Kulturtage 2018 in Tel Aviv werden unter dem Titel „Walzer, Csardas und Klezmer-Melodien" stattfinden. Es sind vier Konzerte geplant – vor allem für jene Personen, die in ihrem hohen Alter nicht mehr nach Tel Aviv fahren können. Eines dieser Konzerte soll in Jerusalem im Club der Ex-Österreicher stattfinden. Dabei werden folgende Stücke zu hören sein: „Schön ist so ein Ringelspiel", Reich mir zum Abschied noch einmal die Hände", „Rohzinkes mit Mandlen" und "Ikh hob dikh tsufil lib".

### AntragstellerInnen

Verein Wien – Tel Aviv zur Erhaltung der österreichisch-jüdischen Kultur in Israel und für den interkulturellen Austausch

### Website

<http://www.wien-telaviv.com>

### Standort

Österreich | [auf Landkarte anzeigen](#)

### Beschluss

02.03.2018

### Kategorie

Kunst- und Kulturprojekt

### Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

### Fördermittel

Nationalfonds-Budget

### Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.